
Piratenpartei LV RLP 
Tätigkeitsbericht als Vorstandsmitglied

in der Funktion als stv. Vorsitzender

Bericht von Ansgar Veltens
Amtszeit 21.02.2010 bis 05.07.2010 

u. kommissarischer Vorsitzender vom 
06.07.2010 bis 31.07. 

Als stv. Vorsitzender sah ich meine Aufgabe darin im Falle der 
Verhinderung den gewählten Vorsitzenden bzw. die gewählte Vorsitzende 
zu vertreten.  Vermisst habe ich jedoch dass die Kommunikation im 
Verhinderungsfall nicht unmittelbar mit mir aufgenommen wurde und ich 
z.B. keine direkte Information darüber bekam wann die Vorsitzende 
verhindert war. Ich bedauere den leider schnellen und unerwarteten 
Rücktritt unserer Vorsitzenden, respektiere aber ihren Entschluss, der mit 
dem geplanten, bevorstehenden Umzug in ein anderes Bundesland 
langfristig nicht vermeidbar war. 

Zu meiner Tätigkeit:  

Unterstützung des neuen Schatzmeisters:
Zunächst hatte ich den neuen Schatzmeister unterstützt und in seine 
Amtstätigkeit eingeführt.  Auf Grund unglücklicher Umstände, die auch 
teilweise an der Bank selbst lagen, wurde die Übertragung der 
Kontovollmacht auf den neuen Schatzmeister erst recht spät aktiviert.
Da ich noch weiterhin die Möglichkeit hatte Transaktionen auf dem Konto 
zu überwachen und vorzunehmen, habe ich die Konto Ein- und Ausgänge 
überwacht und den Schatzmeister darüber informiert wenn Zahlungen 
eingegangen sind. 
Auf die Konten der Piratenpartei wurde bereits mehrfach unberechtigt 
Zugriff genommen. Auch in der Übergangszeit des neuen Schatzmeisters.
Es wurde von mir nach Kenntnisnahme unmittelbar eine 
Lastschriftrückbuchung veranlasst, und die unberechtigten Kontozugriffe 
bei der Kripo zur Anzeige gebracht. Im Schreiben vom 28.07.2010 teilte 
mir die Staatsanwaltschaft leider mit, dass der Täter nicht ermittelbar ist 
und das Verfahren eingestellt ist. 
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Koordinierung von Material des Landesverbandes:
Der Landesverband hat im Laufe des Bestehens einige Materialien 
angeschafft. z.B. Tische für Infostände, Drucker, Werbetafel, 
Buttenmaschiene u.d.g. Ich habe begonnen eine  Aufstellung zu erarbeiten 
um zu wissen wer welche Dinge in Verwahrung hat, welche Artikel evtl. 
nicht mehr funktionsfähig sind und abgeschrieben werden müssen. 
Rückmeldungen hierzu sind leider nur schleppend.

Öffentlichkeitsarbeit:
Infostände:
Für die Regionalgruppe Koblenz habe ich, wie in den zurückliegenden 
Jahren, die Genehmigung für die Infostände beantragt und auch an den 
Infoständen selbst teilgenommen. 

Allgemeine Öffentlichkeitsarbeit Schwerpunkt Gesundheitspolitik:
Da auf dem letzten LPT beschlossen wurde, im Rahmen der Landtagswahl 
2011, die Themen Gesundheitspolitik aufzunehmen, habe ich mich dafür 
eingesetzt Mitarbeiter des Gesundheitswesen auf die Piratenpartei 
aufmerksam zu machen. Es wurde Kontakt zu Heimleitern aufgenommen, 
es ist geplant die Probleme in Pflegeberufen mit den Betroffenen zu 
erörtern und Veranstaltungen in den Häusern durchzuführen.
Ebenso ist geplant und teilweise auch schon geschehen, mit Ärzten 
Kontakt aufzunehmen und auch hier die Probleme zu besprechen die eine 
nicht flächendeckende Patientenversorgung für die Zukunft erwarten 
lassen. Ebenso wird auf die Gefahren hingewiesen die  mit der 
elektronischen Gesundheitskarte möglich sind. Die betroffenen werden 
dafür sensibilisiert.
Kontakt wurde auch zum Patienten- und Ärztestammtisch Neuwied 
aufgenommen der sich jeden 1.Dienstag im Monat trifft. 

Kommunikation zu den Kreisverbänden:
Ich habe damit begonnen den persönlichen Kontakt zu den 
Vorstandsmitgliedern der Kreisverbände zu fördern, Kontaktdaten 
zusammen zu stellen, damit eine Kommunikation und schnelle 
Erreichbarkeit der Vorstandsmitglieder untereinander innerhalb der 
Kreisverbände und des Landesverbandes verbessert werden kann.  Es ist 
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von mir gewünscht die Kommunikation zwischen den Kreisverbänden 
untereinander und dem Landesverband zu fördern, Missverständnisse 
auszuräumen und gezielte gemeinsame Aktionen zu planen. Der Besuch 
beim Kreisparteitag in Rheinhessen war ein Anfang dazu den persönlichen 
Kontakt zu pflegen, um sich besser kennen zu lernen und nicht nur auf 
Mailinglisten zu diskutieren.  

Vorstandsitzungen:
Teilnahme an allen Vorstandsitzungen
Einberufung von Vorstandsitzungen als kommissarischer Vorsitzender.

Abschluss des Haushalt 2009
Abschließend konnte ich im Juli 2010 beim Steuerberater Becker in 
Koblenz die nach dem Parteiengesetz vorgeschriebenen Buchungen aus 
dem Jahr 2009 in Form bringen lassen und an den Bundesschatzmeister als 
Bereicht weiterleiten.   

Koblenz/ Neuhäusel 
31.07.2010
Ansgar Veltens
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